

Udelar implementa nueva metodología de calificaciones para ofrecer "mayor transparencia" en el desempeño académico de los estudiantes

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/udelar-implementa-nueva-metodologia-de-calificaciones-para-ofrecer-mayor-transparencia-en-el-desempeno-academico-de-los-estudiantes_16022.php

**UDELAR IMPLEMENTA
NUEVA METODOLOGÍA DE
CALIFICACIONES PARA
OFRECER 'MAYOR
TRANSPARENCIA' EN EL
DESEMPEÑO ACADÉMICO
DE LOS ESTUDIANTES**

Principal

Udelar implementa nueva metodología de calificaciones para ofrecer "mayor transparencia" en el desempeño académico de los estudiantes

Udelar presenta un innovador sistema de calificaciones que busca garantizar una mayor claridad en el rendimiento académico de sus estudiantes.

Cambio en el Sistema de Calificaciones de la Udelar

La Universidad de la República (Udelar) ha implementado un nuevo sistema de calificaciones con el objetivo de ofrecer mayor claridad en la valoración del rendimiento académico de sus estudiantes.

Este cambio busca facilitar la interpretación de las evaluaciones y estandarizar los criterios utilizados.

Nueva Escala Conceptual

El antiguo sistema numérico ha sido reemplazado por una escala conceptual que clasifica el rendimiento en diversas categorías.

Las calificaciones ahora se dividen de la siguiente manera: Aprobación: Excelente Muy Bueno Bueno Aceptable Reprobación: Insuficiente Muy Insuficiente

Beneficios del Nuevo Sistema

Con esta implementación, se incorpora una descripción más detallada que aborda diversos métodos de evaluación, incluyendo exámenes escritos, presentaciones orales, trabajos prácticos y teóricos, entre otros.

Además, se busca simplificar la comprensión de las escolaridades por parte de otras instituciones que requieran evaluar el desempeño académico de los estudiantes.

Información Adicional

La Udelar es una de las principales universidades del país, con una matrícula de 160.000 estudiantes.

Las inscripciones para el ciclo lectivo 2025 están abiertas hasta el 26 de febrero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UDELAR IMPLEMENTA NUEVA METODOLOGÍA DE CALIFICACIONES PARA OFRECER 'MAYOR TRANSPARENCIA' EN EL DESEMPEÑO ACADÉMICO DE LOS ESTUDIANTES

Implementa nueva metodología de calificaciones para ofrecer mayor transparencia en el desempeño académico de los

Tags

objetivo, rendimiento, calificaciones, sistema, universidad, claridad, implementado, innovador, conceptual, estudiantes, garantizar, insuficiente

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *La Udelar introduce un innovador sistema de calificaciones que entrará en vigencia en 2025*
- 4.7 *** *Transformación en la evaluación de Udelar: desde el 27 de enero, las calificaciones serán conceptuales y se eliminarán los puntajes numéricos*
- 4.8 *** *Conocé los detalles de la innovadora evaluación en Udelar: a partir del próximo año, se elimina el tradicional sistema de calificación del 1 al 12*
- 5.0 *** *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*
- 3.9 *** *Casi el 40% de los nuevos estudiantes de la Udelar enfrenta dificultades para desarrollar habilidades de lectura crítica avanzada*
- 5.0 *** *Relanzan el futuro energético: Encuentro académico sobre Hidrógeno Verde en Udelar*
- 4.6 *** *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*

4.1 * *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*

4.7 * *Udelar presenta una exposición para impulsar su variada oferta académica; será este miércoles en la antigua Facultad de Veterinaria*

4.6 * *El Claustro de la Udelar respalda la propuesta por el Sí en el plebiscito sobre el sistema previsional, impulsada por una moción de la Feuu*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo